

Nombre del alumno:

Litzi Liliana Roblero Morales

Nombre del profesor:

Ervin Silvestre Castillo

Licenciatura:

En enfermería 3 cuatrimestre grupo “A”

Materia:

Fundamentos de enfermería III

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“Tecnología para el cuidado”

Introducción

En este ensayo me concentrare en explicar un poco la importancia que tiene la tecnología en el cuidado de la enfermería al servicio de la salud de las personas, para la práctica del arte de cuidar, cuando vive un proceso de enfermedad o para el cuidado en la consecución de la salud. Les daré a conocer cada artículo permitiendo que las tecnologías es un apoyo más y no un obstáculo; que siente, piensa y necesita de otro ser humano y llegar a ser través del cuidado y que este tema nos recuerda lo importante y valiosa que es cada experiencia vivida en el área hospitalario de cuidados a pacientes que sería una oportunidad de trascender y crecer para la persona cuidada y para la persona que cuida y esto es para que el personal de enfermería logre cumplir el ideal, el fin de protección, engrandecimiento y preservación de la dignidad como seres humanos. Y que en este artículo sobre la tecnología y el cuidado de enfermería nos dará unas reflexiones acerca del significado de los postulados del cuidado de enfermería que os mostrara la verdadera razón de esta profesión. Lo primero que debemos saber las definiciones de la tecnología y el cuidado para poder entender los dos conceptos en una sola, la actitud de la enfermera debe ir más allá de la misma ciencia que cada vez es más compleja y exigente, la vida de un profesional de enfermería se consagra de las personas que necesitan ser cuidadas por eso el desarrollo de las nuevas tecnologías nos ayuda, facilita el trabajo, pero deben de estar preparados para sumirlas sin olvidar a la persona pero la tecnología lo debemos aplicar al servicio de las personas teniendo en cuenta realizando su uso, sin dejar que sobrepase la dimensión ni la importancia del ser humano y que en este caso hay que impedir que la utilización de la tecnología en los hospitales y otras instituciones de salud nos desvirtué la verdadera esencia de nuestro cuidado.

Desarrollo

Este breve ensayo trata más que nada de la explicación de la tecnología en el cuidado de enfermería y de tener en cuenta la importancia de la tecnología al servicio de nuestra salud que es una práctica y arte de cuidar cuando una persona se encuentra en un proceso de una enfermedad, reconociendo la tecnología como una apoyo más dentro del área clínica, de las nuevas experiencias que vive un enfermero cuidando de sus pacientes como una oportunidad de trascender y crecer para la persona que cuida con el fin de protección, engrandecimiento en sus labores, y preservación de la dignidad como seres humanos la palabra tecnología se define como la sistematización de los conocimientos y prácticas que aplicamos en muchas actividades que nos brindan servicios haciéndolo menos difíciles.

el cuidado se entiende como un estudio, ciencia o arte de los conocimientos y actitudes que tiene cada persona como algunos que se centran en crear equipos nuevos para nuestro beneficio como en el área hospitalaria ya sea como a los odontólogos, médicos en fin en todo el área de los profesionales la evolución de las tecnologías han aumentado en todo el país como hoy en día que las personas obtiene datos tan solo con un monitor pueden dirigir cirugías de países a otros, encontramos mucha información mediante el internet y que estos avances tecnológicos favorecen mucho a las personas de baja economía, más fácil para los médicos ya que las diferentes empresas de salud, de educación, de industria están más familiarizados en el avances actualizados, recientes pero el área de salud está más sistematizado con la información haciendo más accesible en el mundo teniendo comunicación con otros países través de las redes que hoy utilizamos frecuentemente así como en área hospitalaria se usan las tecnologías tales como: la realidad virtual, teleconferencias, y programas de multimedia que tanto para los pacientes y el personal de enfermería los trabajos se hacen más fácil estos sistemas más actuales y nuevo.

Para nosotros al estar vivos y bien de salud y al estar enfermos ha sido una experiencia que nos permite tal vez de crecer, conocer nuestro cuerpo en cualquier situación en que nos encontremos como dice Arthur Guirdham hace referencia “el enfermar es” esto entiendo como cada experiencia que sentimos al enfermarnos tenemos conciencia de ese síntoma de nosotros mismo que cada vez sentimos sensaciones diferentes como que ahí pensamos

muchas cosas nos sentimos aislados ante las personas. La vida como profesionistas de enfermería se concentran en personas que deben ser cuidadas y pues el avance de la tecnología a facilitar el trabajo siempre debemos recordar que el cuidado de enfermería es de respetar, dedicación y crecimiento mutuo mostrar nuestros avances como personal de enfermería nuestro empeño al cuidar un paciente, interactuar en las experiencias que tenemos como enfermeras en cada situación y tener la conciencia ante la realidad del ser humano lo que nos lleva conducir éticamente la práctica para el cuidado de un paciente que el artículo nos mencionan tres formas de cómo cuidar en el área de enfermería: forma reactiva esto es que la enfermera debe considerarse como la dueña del saber, la autoridad para imponer su criterio a la persona que necesita del cuidado, forma recíproca la enfermera debe valorarse tal como es, creer en ella y en su conocimiento para observar y escuchar a la persona y la forma simultanea es que la enfermera, cada experiencia que tenga con el paciente al cuidarlo para ella sea irrepetible , único para que pueda aprender e interactuar con la salud de cada ser humano tener el conocimiento del cuidado de enfermería. Y al tener varias experiencias con el cuidado de los pacientes cada enfermero crea un significado de lo que es el cuidado, la tecnología debe ser aplicado al servicio de las personas pero debemos de tener en cuenta que racionalizando su uso, cuidar que no sobrepase la dimensión ni la importancia ser humano.

Conclusión

Espero que esta breve explicación le ayude a conocer y a saber sobre el tema de la tecnología y el cuidado de enfermería, la tecnología podríamos decir que es una herramienta muy importante en el área de salud por los equipos y sistemas que hasta hoy en día es un avance más para favorecer a los países y personas lo que debemos de tener en cuenta el papel importante que actúa la tecnología en la enfermería tales como: las videoconferencias, información que podemos encontrar a través de internet, el usos de la multimedia, aplicaciones para el celular, los equipos para diagnosticar una fracturas como el rayo X bueno en fin muchos avances nuevos, para ser más fácil el trabajo en el personal de enfermería y tal vez podemos saber cómo poder usarlos, en que momento, etc. Y la tecnología nos ayuda a tener un buen cuidado para los pacientes enfermos dentro del área y ponerle empeño a la profesión, mostrar respeto a los pacientes y dedicarlos tiempo.

Referencias bibliográficas

Arthur Guirdham. Derecho del enfermo. Colección selare .octubre 1982, p.42

<http://www.fundacionsigno.com>

<http://reposito.uam.es>